



UNIVERSIDAD ■ NUEVO PLAN DEL MINISTERIO DE CIENCIA E INNOVACIÓN

El Centro del Cáncer competirá por ser centro de excelencia científica

■ Concurrirá a la primera convocatoria del programa Severo Ochoa, que financiará a los candidatos seleccionados con un millón de euros anuales durante cuatro años

R.D.L.

El Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca presentará su candidatura a la primera convocatoria del programa Severo Ochoa del Ministerio de Ciencia e Innovación, que está destinado a promover la investigación de excelencia que ya existe en España.

Según han confirmado desde la dirección del Instituto del Cáncer, estos días están ultimando la propuesta con la que competirán por ser uno de los diez primeros centros de investigación españoles de excelencia científica, ya que el lunes, día 16, finaliza el plazo establecido por el Ministerio de Ciencia para la presentación de solicitudes.

Este programa supondrá una subvención individual de un millón de euros anuales durante un periodo máximo de cuatro años, siempre que los beneficiarios pasen la evaluación intermedia a la que serán sometidos dos años después de la concesión.

La convocatoria Severo Ochoa está dirigida a centros, institutos, departamentos, fundaciones y unidades de investigación con una trayectoria reconocida tanto por su investigación como por su capacidad para captar recursos humanos y para colaborar a nivel internacional. La lista de requisitos es amplia y muy exigente, por lo que será complejo que el Centro del Cáncer pueda estar entre los diez primeros seleccionados, aunque todo el equipo trabaja ya para conseguirlo.

En esta primera ocasión han desechado la posibilidad de presentarse otros institutos de reconocido prestigio como el Instituto de Neurociencias de Castilla y León, con sede en Salamanca, ya



El director del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, Eugenio Santos. /ARCHIVO

que está inmerso en el desarrollo del nuevo Instituto Biosanitario. Tampoco concurrirá el Instituto de Biología Funcional y Genómica, que según su director, Ángel Durán, no tendría posibilidades de conseguir el reconocimiento ahora, por lo que trabajarán para estar listos para las próximas convocatorias. Y en cuanto al Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos, de momento no puede acceder al programa porque no cumple todos los requisitos, por ejemplo no tiene diez doctores en la plantilla, sin embargo, confían en poder presentarse al programa Severo Ochoa en el curso 2012-2013.

LOS DETALLES

■ REQUISITOS PARA LAS CANDIDATURAS. Según recogen las bases del programa Severo Ochoa, la acreditación como centro de excelencia científica solo se podrán conseguir superando unos estándares muy exigentes. En primer lugar, los centros deberán tener un director con una proyección internacional reconocida que deberá demostrar su liderazgo en el área científica que se evalúa. Además, las candidaturas tendrán que presentar una lista de 10 investigadores vinculados al centro y acreditar que en los últimos 5 años han tenido una producción científica de calidad, con un impacto medio superior en un 50% a la media mundial.

■ DOS FASES Y 10 SELECCIONADOS AL AÑO. La selección contará con una primera fase en la que se evaluará la memoria científica del centro en los últimos 5 años. Los que superen esta fase deberán presentar después un programa de investigación con un plan de recursos humanos y de evaluación. Un jurado internacional será el encargado de seleccionar a los 10 centros acreditados.